



10 Pièces

423 m²

Réf. 0032-M

Prix NC

St-Etienne-de-Tinee

Maison à vendre (06660)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Le chalet Be Happy se situe dans un cadre exceptionnel à Auron, ce chalet neuf de 423 m² offre une expérience de vie luxueuse. Avec 4 chambres et 4 salles de bains, sur un terrain généreux de 1 737 m², il présente des installations de bien-être, dont un spa de nage, un sauna, et un hammam. L'emplacement est idyllique, offrant une vue panoramique sur les pistes, une exposition parfaite au soleil, et un accès facile à la place principale du village à seulement 8 minutes à pied. Niché au calme, au sein d'une impasse, le chalet promet une tranquillité absolue. Construit en 2012 sur trois niveaux, le ...

The Be Happy chalet is located in an exceptional setting in Auron, this new 423 m² chalet offers a luxurious living experience. With 4 bedrooms and 4 bathrooms, on a generous plot of 1,737 m², it features wellness facilities, including a swim spa, sauna, and hammam. The location is idyllic, offering panoramic views of the slopes, perfect exposure to the sun, and easy access to the main village square just an 8-minute walk away. Nestled in a quiet area, the chalet promises absolute tranquility. Built in 2012 on three levels, the chalet offers a neat layout: - On the ground floor, two beautiful ...

MAGREY & SONS

9, la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com